



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



actualité



France-Égypte l'Égypte au Collège de France

■ Membre du comité directeur de l'association France-Égypte, l'égyptologue Nicolas Grimal vient d'être élu au Collège de France pour y occuper la chaire qui avait été spécialement créée pour Champollion en 1831. Il en est le treizième titulaire, après Jean-Antoine Letronne, Charles Lenormant, Emmanuel de Rougé, Gaston Maspero, Alexandre Moret, Pierre Lacau, Pierre Montet, Étienne Drioton, Georges Posener, Jean Leclant et Jean Yoyotte. Cette chaire prestigieuse a désormais pour intitulé « Civilisation pharaonique : archéologie, philologie et histoire ». Nicolas Grimal, âgé de 51 ans, est agrégé de lettres, docteur en études orientales et docteur d'État ■ ■ ■

<http://www.egyptologues.net> est le site animé par Nicolas Grimal



Cliquez ici pour obtenir la suite du portrait de Nicolas Grimal et la version « Acrobat » de la revue.

